

Inicio > Generales > Por aumento en el precio de la gasolina: Taxistas entraría en paro...

Generales Nacional

## Por aumento en el precio de la gasolina: Taxistas entraría en paro este 24 de enero

enero 4, 2023



Desde el año pasado el Gobierno Nacional había anunciado sobre un aumento en el precio de la gasolina debido al billonario déficit que presenta el Fondo para la Estabilización de los Precios del Combustible (FEPC), ya que, debido al panorama internacional (como lo es la guerra entre Rusia y Ucrania) el precio del combustible se registró considerablemente en diferentes áreas lo que aumento el déficit en el fondo, haciéndolo insostenible.

Por lo que desde el Gobierno Nacional se tomó la decisión de aumentar el precio el precio \$200 por galón cada mes, debido a esta situación, enero inició con el galón de gasolina \$400 más costoso afectando a aquellos que dependen económicamente de la movilidad.

«Casi el 35 % de nuestra productividad se está yendo a las manos de **Ecopetrol** o los combustibles» indicó Uno de los representantes del gremio a un medio de comunicación nacional.

Dado lo anterior este sector podría entrar en paro nacional desde el próximo 24 de enero, sino logran reunirse con el Ministerio de Transporte.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 0



### Últimas Noticias



Ministerio de Minas y Energía destaca a Barranquilla como ciudad líder en transición energética

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

Reconociendo la apuesta de Barranquilla en su salto a la generación de energías renovables para la preservación y cuidado del medioambiente, la ministra de...



Álvaro Uribe se refirió a respuesta del ELN sobre cese al fuego bilateral

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

El expresidente de la República y líder natural del Centro Democrático, Álvaro Uribe Vélez, se refirió a la respuesta del ELN sobre el cese...



¿Hasta dónde hemos llegado?: Desarticulada banda que vendía postres con marihuana a menores de...

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

En la mañana de este miércoles 4 de enero la Fiscalía General de la Nación hizo público un fragmento de las interceptaciones telefónicas que...



Martina la Peligrosa es invitada especial al primer Festival de Festivales en Santa Marta

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

La Bahía de Santa Marta recibirá este 7 y 8 de enero a los asistentes del primer Festival de Festivales, evento organizado por la...



Estos son los peajes que subirán de precio a partir del 16 enero

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

Por Germán Agamez \*El Inviás informó en las últimas horas que va a ser incrementado el costo del valor de los peajes como parte del...

### Más Leídas



Ministerio de Minas y Energía destaca a Barranquilla como ciudad líder en transición energética

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

Reconociendo la apuesta de Barranquilla en su salto a la generación de energías renovables para la

Artículo anterior

Ministerio de Minas y Energía destaca a Barranquilla como ciudad líder en transición energética

Artículos relacionados Más del autor



Generales  
Ministerio de Minas y Energía destaca a Barranquilla como ciudad líder en transición energética



Generales  
Álvaro Uribe se refirió a respuesta del ELN sobre cese al fuego bilateral



Crónica Judicial  
¿Hasta dónde hemos llegado?: Desarticulada banda que vendía postres con marihuana a menores de edad en Barranquilla



Destacada  
Martina la Peligrosa es invitada especial al primer Festival de Festivales en Santa Marta



Destacada  
Estos son los peajes que subirán de precio a partir del 16 enero



Crónica Judicial  
A la cárcel hombre que habría agredido física y sexualmente a su excompañera sentimental en Malambo



preservación y cuidado del medioambiente, la ministra de...



Álvaro Uribe se refirió a respuesta del ELN sobre cese al fuego bilateral

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

El expresidente de la República y líder natural del Centro Democrático, Álvaro Uribe Vélez, se refirió a la respuesta del ELN sobre el cese...



¿Hasta dónde hemos llegado?: Desarticulada banda que vendía postres con marihuana a menores de...

Redacción4 La Libertad - enero 4, 2023

En la mañana de este miércoles 4 de enero la Fiscalía General de la Nación hizo público un fragmento de las interceptaciones telefónicas que...

Cargar más ▾

**LA LIBERTAD**  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escríbenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Ocupación hotelera en Atlántico llegó a 31,8 % en primer semestre...  
julio 16, 2021



Ejército capturó sujeto sindicado de pertenecer al Clan del Golfo en...  
octubre 7, 2020